



CONSTANCE – Les mères de famille se cachent pour mourir

[Théâtre Le Paris](#)

5 rue Henri Fabre

84000 - Avignon

08 99 70 60 51

21h30

Mis en ligne le 27 juillet 2013



« *Les mères de famille se cachent pour mourir* » avec Constance, est un spectacle délirant, hilarant, désopilant, les adjectifs manquent tellement c'est drôle.

La salle est pleine et rit sur chaque phrase. Il faut dire que Constance qui est belle comme un cœur, faisant mentir la légende selon laquelle il faudrait être laide pour faire rire, est aussi bonne comédienne, dotée d'un sens de l'humour incroyable. Elle sait tout faire, elle peut être ange et démon, proférant avec grâce et tout tranquillement les pires obscénités sans que jamais cela paraisse vulgaire car elle sait y mettre la distance nécessaire et se transforme avec facilité, incarnant divers personnages sans hésiter à s'enlaidir pour notre plus grand plaisir.

C'est fou, loufoque, trash, complètement « barré », souvent cruel, et surtout irrésistiblement drôle, décryptant avec talent les travers de notre société, qui, caricaturés à l'extrême déclenchent le rire même si c'est parfois un rire un peu jaune.

Le public debout lui a fait une ovation. Génial, Génial, Génial. Courez vite, vous risqueriez de la rater.

Robert Aburbe

Constance « Les mères de famille se cachent pour mourir »

Co-écrit par : Constance et Jérémy Ferrari

Mise en scène : Nicolas Lartigue

Assisté de : Tiphaine Rondenay

Avec : Constance